

Auriculares Pioneer SE-MJ721

- El cable es un poco corto cuando se usa en una computadora.

No hay nada blando entre los auriculares y la cabeza

Diseño antideslizante Cable no extraíble.

Teniendo en cuenta el precio de 3 años de uso activo, no lo encontré.

Detalles en los comentarios.

Calidad de construcción, material del cuerpo.

Presión terrible en los oídos!! te olvidas de la calidad del sonido y les disparas, porque a los 15 minutos te duele muchísimo la cabeza. La calidad de los materiales deja mucho que desear (barato, plástico duro)

La calidad de los materiales podría haber sido mejor. Me gustaría algún tipo de almohadillas, como por ejemplo el Sony 400 que tiene insertos de vidrio o hacer algún tipo de insertos metálicos como el Pioneer 532

Al principio serían incómodos, pero después de unos días, genial. Precio decente, pero vale la pena

No es precisamente un diseño cómodo. Escuchar música durante mucho tiempo puede dañar los oídos si las almohadillas no son muy suaves. Borde de plástico duro, sin tapicera suave.

Almohadillas densas: hace mucho calor en verano, la parte brillante del el caso se raya con éxito, en lo personal me empiezan a doler los oídos después de 3 horas de escuchar música.

no

No se pliega

de plástico, en roca el bajo sale un poco manchado

de plástico

No doblar, es una pena